

Se renuevan las presidencias de academias para el periodo 2025-2027

Junio 5, 2025

- Fueron reelectos 11 presidentas y presidentes, mientras que cuatro fueron electos por primera vez

El pasado 26 de mayo se realizó en el aula IV del Método del Caso la primera reunión de trabajo de las presidentas y los presidentes de academia electos para el periodo 2025-2027 de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) de la UNAM.

La elección correspondiente se realizó el 27 de marzo de 2025, en estricto apego a lo establecido en la convocatoria oficial y mediante votación libre y directa. Como resultado del proceso, 11 presidentes de academia fueron reelectos para un segundo periodo y cuatro más fueron electos por primera vez.



Durante la reunión, el director de la FCA, Dr. Armando Tomé González, felicitó y agradeció a quienes asumieron por primera vez esta responsabilidad, y reconoció especialmente a los profesores que renovaron su encargo por un segundo periodo. También expresó su agradecimiento a los que concluyeron su gestión correspondiente al periodo 2022-2024, destacando su compromiso con la comunidad académica.

El Dr. Tomé González también reconoció el esfuerzo de las y los presidentes, así como de los integrantes de las academias, por su participación en los procesos de actualización de planes y programas de estudio y actividades académicas diversas, e instó a continuar trabajando de manera coordinada con los docentes en beneficio del estudiantado.

La Mtra. Silvia Berenice Villamil Rodríguez, jefa de la licenciatura en Administración, detalló ante los presentes las funciones de las presidencias y sus integrantes.

También estuvieron presentes en la reunión de trabajo el Mtro. Alfonso Ayala Rico, secretario general; la Mtra. Gloria Arévalo Guerrero, jefa de la licenciatura en Contaduría; el Mtro. Gabriel Guevara Gutiérrez, jefe de la licenciatura en Informática, y el Dr. Hugo Javier Buenrostro Aguilar, jefe de la licenciatura en Negocios Internacionales, así como las y los coordinadores académicos de las licenciaturas.



Con información de: Yuriria Sánchez